

## Vos vies antérieures, vos défis, vos cadeaux

Cette guidance m'a été révélée spontanément sous forme de jeu. Elle se veut vraiment être un reflet des « critères » potentiels que vous avez vous-même paramétrés pour cette incarnation.

Afin d'éclairer ce que nous allons faire, voici une image transmise par Dolores Canon dans un de ses ouvrages : Les Arcanes de l'Univers, tome 4 ; chapitre 6.

Un passage du livre évoque une image pour parler du « paramétrage » post-incarnation, de ce que nous souhaitons régler, pacifier, apporter, achever dans notre prochaine vie.

Supposons que vous êtes avant cette présente incarnation, imaginez que vous avez devant vous un petit récipient dans lequel vous déposez des billes. Elles représentent les facteurs prédominants, les motivations, les buts et les souhaits d'évolution pour cette prochaine vie. Prenons l'exemple de Julie qui va placer 3 billes dans son bol. Voici sa première bille : « *je souhaite réussir à vraiment m'épanouir en tant que mère* ». Elle dépose ensuite sa seconde bille : « *j'ai jusque-là été très solitaire et je veux aller au-delà des limites. Pour cela, j'ai besoin d'exploration* ». Enfin, elle met sa troisième bille : « *je veux reconnecter avec des mémoires de la terre afin que je puisse réabsorber une partie de la lignée paternelle. Travailler avec la terre va m'aider à harmoniser et pacifier cet aspect-là* ». Julie choisit donc ces 3 paramètres d'incarnation qui représentent déjà beaucoup de travail pour une vie. Ce sont ses buts.

Votre propre bol contient aussi un certain nombre de billes. Généralement, nous mettons 2 ou 3 billes, ou une seule, qui va dans ce cas correspondre à une tâche assez ardue comme par exemple, revenir afin de finaliser un travail inachevé. Ce sera donc la seule et unique mission, ou le point central autour duquel les expériences s'articuleront, même si elles n'ont pas l'air d'avoir de liens entre elles dans l'incarnation elle-même.

Certaines âmes viennent avec une multitude de paramètres : « *j'ai envie de régler toutes les lignées de ma mère, les mémoires religieuses, me former à tout ce qui concerne les prières, car j'ai un passif lourd à ce niveau et j'ai à cœur de le transcender. Je veux aussi réaliser des pèlerinages...* ». Elles remplissent leur bol d'un nombre de billes important et quand elles se retrouvent en incarnation, la vie pourra être éprouvante, accumulant plusieurs « défis » à relever. Elles ont ainsi beaucoup d'épreuves à vivre, car elles-mêmes ont posé de nombreux paramètres.

**Avant de démarrer ce jeu, je vous invite à vous munir de quoi écrire.**

Imaginez maintenant que vous êtes une âme magnifique, prête à vous réincarner dans cette vie actuelle. Vous êtes face à votre bol. Prenez un instant à l'intérieur de vous et laissez venir un chiffre entre 1 et 8 maximum. Combien avez-vous mis de billes ? Laissez les commentaires du mental, comme « *ma vie est un tel fiasco, j'ai dû mettre au moins 22 billes !* ». Ressentez, simplement et notez le chiffre qui vous apparaît, spontanément.

**Maintenant que vous connaissez le nombre de billes** que vous avez déposées, **écrivez un numéro entre 1 et 50 inclus pour chacune d'entre elles**. Si par exemple, vous avez déposé 3 billes, choisissez 3 nombres entre 1 et 50.

Ayez confiance. Prenez le temps de noter ce qui émerge. Si un même chiffre apparaît 2 fois, il se peut que le thème concerné pour cette incarnation soit extrêmement important.

**Vous avez désormais vos nombres.** Ils correspondent à certains paramètres, critères, souhaits de l'âme pour cette présente incarnation. Je vais maintenant dérouler un à un chacun de ces 50 thèmes. Prenez connaissance évidemment des messages qui vous concernent directement, mais je vous invite à découvrir également l'ensemble des critères qui pourront être eux aussi des sources d'inspiration pour vous. Sachez également qu'ils sont avant tout des pistes, des éclairages et qu'ils sont destinés à mieux comprendre les situations que vous vivez ou avez eu à vivre.

### **1 – La forêt, la nature**

Ce tirage concerne le retour à la nature, le vivre en harmonie avec la nature, la réconciliation avec la nature. Dans des vies antérieures, vous avez pu être confronté aux éléments naturels et les considérer comme très hostiles. Peut-être avez-vous gardé en vous des peurs, des insécurités à cet égard. Cette bille vous amène à vous ré-harmoniser, à faire la paix avec la nature, à la percevoir d'une autre manière, à vous en rapprocher ou à exercer un métier en lien avec elle. En tout cas, un aspect en lien avec la nature demande à être transcendé, que ce soit par le fond ou la forme. Des mémoires de confrontation avec cette nature, avec la neige ou d'autres éléments demandent à être transmutés. Cette bille 1 correspond à ce genre de mémoires. Cela vous invite à redevenir ami avec la nature dans son sens premier, afin qu'elle ne vous procure plus de frayeurs. Il peut par exemple s'agir d'une personne résidant en ville qui, à un moment donné, ressent l'aspiration d'aller habiter plus près de la nature.

### **2 – La fratrie.**

Ce paramètre peut être directement lié à votre jeunesse, le rapport avec un grand frère, une petite sœur, la perte d'un frère ou d'une sœur ou bien le fait d'avoir ressenti le manque, alors que vous étiez fils ou fille unique. C'est de l'ordre d'un lien que l'on établit avec un membre de sa famille, ou de considérer une personne comme un frère ou une sœur, de nourrir des liens fraternels avec certaines personnes. Vous avez peut-être été séparé de vos frères et sœurs dans une autre vie et vous en avez gardé des traces. Aujourd'hui, vous allez devoir créer ces liens, les arroser, les sublimer, les retrouver, les pacifier.

### **3 – Les parents**

Cette bille touche à tout ce qui a rapport aux parents, les vôtres ou toute forme parentale ou d'autorité qui est un point sensible dans votre vie. Peut-être avez-vous manqué de parents ou vos parents étaient-ils trop présents. Dans cette incarnation, vous avez choisi d'ajuster vos rapports avec vos parents. Il s'agit en tout cas de pacifier le lien entre soi et les parents, mais aussi, plus généralement, de prendre soin des parents, comme les accompagner professionnellement. Cette sphère est importante pour vous parce que vous avez des liens à pacifier, à sublimer, à réguler ou à réparer.

### **4 – L'autorité.**

Cela concerne 2 axes. Soit, vous-même avez fait preuve d'énormément d'autorité dans une autre vie et cela vous a joué des tours. Elle a peut-être été exacerbée et a éventuellement outrepassé vos droits. Comme vous en avez trop abusé dans une ancienne vie, peut-être vous manque-t-elle dans cette vie-ci et que vous n'osez pas en user. Ainsi, vous venez vous réconcilier avec cette part d'autorité en vous, la retrouver et l'utiliser sciemment, sans en abuser. Cela peut également concerner une autorité que vous avez subie, qui vous a limité dans vos choix ou contraint à prendre des voies à contre cœur, et dans cette vie, vous ne la supportez plus. Vous êtes alors revenus avec la volonté de ne plus subir l'autorité.

### **5 – Confirmation.**

Vous avez mené des travaux dans vos vies d'avant et ici, vous venez confirmer, sans attendre de validations extérieures. Vous venez montrer que les confirmations proviennent toujours du dedans. Par exemple, je n'attends pas de mon patron qu'il me confirme que ce que je fais est bien ou non, je comprends que cette validation m'appartient pleinement. Ce sujet peut se présenter sous diverses formes dans votre vie. Vous avez un enfant et vous attendez une validation extérieure. Vous voulez désormais que cette confirmation vienne de l'intérieur. Peut-être avez-vous déjà transcendé cela. Il se peut que lorsque que vous étiez plus jeune, vous attendiez toujours des approbations de l'extérieur et que maintenant, après avoir cheminé, vous avez compris que vous êtes le seul à pouvoir vous les donner.

### **6 – Le choix**

Cette bille concerne les personnes qui, dans d'autres vies, ont été mises face à des choix qui leur ont porté préjudice. Comme elles ont fait un mauvais choix, elles peuvent craindre d'avoir à décider. Faire des choix plus ou moins importants peut ainsi les mettre en réelle difficulté. Ce tirage indique que le choix revient toujours à se choisir soi. Pour ceux qui ont sélectionné ce chiffre, l'invitation est d'être maîtres de vos choix, de ne pas en avoir peur, car ce sont des exercices destinés à vous choisir vous-mêmes et ne plus vous perdre.

### **7 – La poursuite d'un but**

Si vous avez choisi cette bille, il se peut que dans d'autres vies, vous n'ayez pas atteint le but que vous poursuiviez et que vous avez eu le sentiment d'être en échec. Peut-être n'êtes-vous pas allé au bout de ce que vous avez entrepris, peut-être n'avez-vous pas osé affirmer qui vous étiez vraiment pour vous diriger vers le but qui vous animait profondément, peut-être des

obstacles ont-ils entravé votre route et que vous n'avez pas pu finaliser vos projets. Il se peut que vous n'ayez pas eu de but, que vous vous soyez égaré, voire que vous ayez perdu le sens même de la vie. Le but manquant, la vie n'avait alors plus de saveur, elle était comme détricotée. Dans cette vie, vous êtes encouragé à poursuivre votre but, votre but intérieur. Vous serez plus à l'écoute et ce dernier aura un sens capital pour vous. Vous ne laisserez pas des gens se mettre en travers de votre route ou alors, vous aurez la sensation que quelque chose vous anime profondément et que vous devez aller jusqu'au bout. Il vous appartient de poursuivre ce but-là car vous l'avez choisi avant de vous incarner.

### **8 – Obtenir les fruits de son travail.**

Dans d'autres vies, vous avez fait de très belles semences et dans cette incarnation, vous allez obtenir les fruits de ce que vous avez été. Vous pouvez penser que vous êtes un être chanceux, que depuis votre plus jeune âge ou plus récemment, il vous arrive régulièrement des événements sympathiques. L'obtention de tous les fruits est le résultat naturel de ce que vous avez semé auparavant et il est temps pour vous de recevoir. Ce tirage peut aussi concerner l'obtention des fruits du travail. Vous voulez maintenant éprouver vraiment la loi de causalité. Vous avez à cœur de comprendre que, de votre travail, vont provenir les fruits et vous souhaitez découvrir cette loi plus en profondeur, l'intégrer complètement, afin de la partager ou d'être un modèle. Si vous avez choisi cette bille, vous connaissez les raisons de votre incarnation, dans le sens où vous attendez le retour des actions que vous entreprenez et ce, pour vous-même.

### **9 – Aller jusqu'au bout de son destin.**

Dans d'autres vies, vous vous sentiez porté par une force supérieure qui vous prédestinait à un certain avenir. Par exemple, vous étiez un saint homme, une sainte femme. Or, malgré votre alignement avec cette force, vous ne l'avez pas suivie jusqu'au bout, que ce soit à cause du contexte, des rencontres ou d'autres paramètres. Il ne s'agit pas ici d'une erreur, mais plutôt d'une mission non aboutie. Ceux qui ont choisi cette bille souhaitent désormais vraiment aller jusqu'au bout de leur destin. Ils veulent servir cette force qui les pousse vers leur destinée. Ils ont à cœur de mener à bonne fin leur mission, de suivre cette lumière-là, car ils s'en sont fait la promesse. Ces personnes peuvent par exemple tenir en horreur les gens qui ne finissent pas ce qu'ils entreprennent. Elles-mêmes ne supportent pas de ne pas terminer une tâche.

### **10 – Affirmation.**

Dans une autre vie, vous avez eu du mal à vous affirmer. Par exemple, vous étiez une femme dans un milieu assez masculin ou un homme dans un milieu très féminin, une grande fratrie avec uniquement des sœurs. Vous aviez peut-être du mal à vous affirmer face à votre patron, votre père ou votre mère. Si vous avez choisi cette bille, cela signifie que dans cette incarnation, votre travail consiste à vous affirmer, pas de manière égotique, mais de simplement vous accepter tel que vous êtes. *« On m'accepte tel que je suis ou pas, c'est tout, mais moi, je suis ce que je suis et je m'affirme en étant ce que je suis ».*

### **11 – Se montrer à l'autre comme nous sommes.**

Vous avez passé une vie en portant un masque. Par exemple, vous étiez très connu ou aviez un rôle important : un politicien obligé de mettre un masque pour parler à la patrie, aux foules, pour diriger les équipes militaires. En tant que figure d'autorité, que ce soit au niveau de votre foyer ou de votre travail, vous n'avez pas pu vous montrer sous votre véritable visage. Vous n'avez pas réussi à être totalement vous-même, car vous avez dû endosser un rôle, à travers vos lourdes responsabilités ou parce qu'on ne vous a pas laissé le choix. En tant que femme, vous avez été mise dans un couvent ou on vous a vendue, bref, vous n'avez pas eu cette opportunité de vous montrer telle que vous étiez. *S'incarner dans cette vie revient à dire : « je vais désormais me créer l'espace pour me montrer tel je suis ».*

### **12 – L'acceptation du service.**

Peut-être aviez-vous rechigné à vous mettre au service, peut-être étiez-vous accaparé par vos propres affaires. Vous aviez par exemple une famille avec 7 bambins dont vous ne vous occupiez pas. Dans cette vie, vous comprenez que pour progresser, vous devez vous mettre au service. C'est peut-être une envie profonde depuis la petite enfance d'aider l'autre, d'œuvrer dans ces sphères-là, par exemple comme infirmière ou en travaillant dans le milieu associatif. Cela peut aussi être servir une cause, être une personne de confiance. Dans tous les cas, il est important pour vous de servir l'autre. Il s'agit de l'acceptation du service : *« je transcende par le service, je donne ce que je suis, par le service ».*

### **13 – Prendre sa place de Leader.**

Ce chiffre concerne l'âme qui jusque-là, a fait un travail lunaire, caché, dont le rôle était d'accompagner des personnes importantes, des grands hommes, une âme qui a toujours œuvré dans l'ombre. Dans cette vie, elle veut développer cette capacité d'être au-devant de la scène. Cette fois-ci, elle aura envie d'être de ceux qui dirigent, un leader naturel. *« Je mets cette flamme, ces ingrédients, afin que, naturellement, les gens me suivent, soient ouverts à mes propositions. J'ai une âme de leader et je viens expérimenter cela, orienter les gens, les rassembler. J'allume l'étincelle dans le groupe. J'explore mon côté leader, le leader transcendé et non le leader tyran ».* En effet, le leader est celui que l'on suit et il n'a pas systématiquement une connotation négative. Néanmoins, c'est un grand défi de développer ces qualités et seule la bonté le permettra. Comprenez ainsi que pour chaque thème, il y a toujours deux faces. Nous pouvons transcender pour le meilleur, mais nous pouvons aussi nous perdre complètement dans son opposé. Cela demande donc beaucoup de la vigilance.

### **14 – Former une équipe**

Ce point concerne celui qui a été leader ou plus solitaire, qui a travaillé seul dans son coin, une âme isolée. Celle-ci aura envie de savoir ce que cela fait de former une équipe, dans le sens fonctionnel. *« Je veux faire l'expérience de prendre part à une équipe, d'être moi aussi un des maillons d'un groupe qui travaille ensemble, dans le milieu professionnel ou familial ».* Vous pouvez avoir le sentiment d'avoir fait partie d'une équipe dans votre jeunesse, avec une super bande de copains ou de copines. Vous pouvez former une équipe et vous sentir bien, mais cela peut aussi être l'inverse et dans ce cas il vous est demandé de traverser vos peurs de l'équipe. Vous avez peut-être été trahi et vous ne faites plus du tout confiance aux personnes

qui vous entourent. Former une équipe ne signifie pas nécessairement que tout roule parfaitement. L'équipe devient fonctionnelle quand tout rejoint le point d'équilibre.

### **15 – Exploration d'une nouvelle voie**

J'appelle cela un nouveau talent. Par exemple, vous avez mis une bille qui dit : « *je veux sur terre être amené à étudier l'astronomie, l'herboristerie, l'astrologie ou la mécanique des transports. Je veux explorer une voie nouvelle* ». Cela peut survenir en début de vie, à la moitié ou à la fin. Cela dépend dans quel ordre vous avez mis les billes. Si vous avez choisi ce chiffre, vous aurez en tout cas naturellement envie d'explorer de nouvelles sphères.

### **16 – Revenir sur un travail inachevé**

Vous avez un exemple pour illustrer cela dans le livre *La présence magique* de Godfré Ray King. C'est le cas quand nous faisons plusieurs incarnations afin de mettre au point une invention, la radio par exemple. « *Dans une incarnation, je viens observer les rapports dans la nature elle-même. Je reviens dans une autre où je comprends les signaux électriques qui peuvent s'interchanger et enfin, une troisième fois, pour obtenir le mécanisme de ces échanges électriques et achever ce travail pour lequel je m'étais engagé et qui consiste à créer cette station de radio, d'apporter une évolution essentielle à l'humanité* ». Je pense également aux vers de Nostradamus. Certaines personnes s'incarnent depuis plusieurs vies afin de les déchiffrer. Cela peut sembler étrange mais ce travail de déchiffrement peut faire partie d'une plus vaste entreprise dans le but de l'évolution humaine au fil des périodes qu'elle se prédestine à vivre.

### **17 – Clôturer ou pacifier des relations**

Certaines relations doivent être clôturées ici sur Terre. Évidemment, nous ne pouvons pas les clôturer sans les pacifier. Pacifier ne signifie pas systématiquement parler à l'autre, mais parvenir à ne plus nourrir de rancœur intérieurement et de ne plus être en guerre contre cette personne. Cette relation est close. Cela peut concerner une ou plusieurs personnes au cours de votre vie. Vous avez peut-être vécu des relations intenses, mouvementées en amitié ou en amour, des relations karmiques, des personnes avec lesquelles vous aviez des différends à régler et vous avez décidé de le faire dans cette vie. Vous êtes amené à faire table rase, à mettre les choses à plat, à passer à une autre étape, à clôturer ces relations d'une bonne manière. Peut-être n'êtes-vous pas encore à ce stade et que votre travail est en cours.

### **18 – Éclaircir sa lignée maternelle**

Cela signifie que vous ne venez pas ici pour recopier simplement les schémas familiaux du côté de votre mère, mais de potentiellement les mettre en lumière. Il est possible que votre naissance éclaire déjà certains schémas de la famille ou peut-être allez-vous donner naissance à une fille qui va mettre en lumière un aspect de cette lignée. « *Je suis là en tant que prisme révélateur. Je vais éclairer mes lignées familiales de mère. Je ne le fais pas que pour moi, mais pour toutes mes lignées* ». Ce sont des rapports, des relations, des situations et votre propre nature qui vont éclairer toute ou une partie de l'histoire de votre lignée maternelle.

### **19 – Éclaircir sa lignée paternelle**

De la même manière, vous êtes là pour éclaircir la lignée paternelle. Vous allez peut-être mettre un terme à l'oppression du père, en montrant que vous êtes aussi un homme. Il se peut que vous preniez votre place en décidant par exemple de ne pas récupérer l'entreprise familiale en place depuis des générations. À travers ce que vous êtes, en étant vous-même, vous allez éclaircir votre lignée paternelle, y mettre un terme, aligner, épurer. Cela ne signifie pas que c'est simple ou confortable à vivre. C'est un défi que vous avez mis dans votre bol, afin de le transcender.

### **20 – Relier le travail d'un aïeul masculin**

Vous avez vécu dans votre famille, mais certains liens avec les générations passées sont comme une continuité. Vous êtes par exemple passionné par le tourne-bois et vous découvrez que c'était le métier d'un aïeul. Consciemment ou inconsciemment, vous êtes donc venu réactiver certaines mémoires dans la matière, afin de désopacifier, réparer, alléger, transcender. Vous prenez le relais et amenez ce métier à un autre niveau. Une lumière m'avait un jour confié qu'elle avait repris le travail d'agriculture qui, initialement, était le métier exercé par son grand-père. Cela faisait partie des billes qu'elle avait placées dans son bol. Elle avait précisément une tâche à accomplir sur ce terrain-là. Elle devait retirer tout ce qui continuait d'encombrer cet espace. C'était magnifique.

### **21 – Relier le travail d'une aïeule féminine**

En ce moment, nous parlons beaucoup des Doulas. Vous pouvez être appelé à travailler dans des domaines en lien avec l'enfantement. Peut-être découvrez-vous que dans vos aïeules, parmi d'anciennes tribus, se trouvaient des femmes qui faisaient accoucher et auxquelles vous êtes aujourd'hui reliée. *« Je suis moi-même inspirée pour créer mes propres vêtements, et transcender la couturière dans mes aïeules, honorer cette même énergie, la transcender et la faire fructifier »*. Gardez à l'esprit cette idée de prendre l'énergie et de la passer à un autre niveau, de l'honorer, de la sublimer. Cela peut porter sur de tout autre domaine ou forme d'expression.

### **22 – Paix avec l'injustice**

Dans une vie d'avant, vous avez été injustement condamné, vous avez été tenu coupable d'un acte que vous n'aviez pas commis. Vous avez, d'une manière ou d'une autre, été exposé à l'injustice humaine, vous avez eu des revers avec l'injustice et cela vous agace. Peut-être avez-vous été un rebelle. Ces injustices vont ont possiblement conduit à être en guerre avec la société. Vous étiez celui qui voyait les injustices et vous ne compreniez pas non plus pourquoi les gens trouvaient cela normal et pas vous. Vous devrez vous ajuster avec cette injustice terrienne et humaine afin de pouvoir entrer dans la paix de la grande justice divine qui est toujours en action, même lorsque nous croyons que les choses sont injustes. Chacun récolte toujours ce qu'il a semé et toutes les injustices créées chez les hommes sont assurément transcendées. La véritable justice est toujours derrière, en action, TOUJOURS.

### **23 – Transcender des mémoires religieuses et dogmatiques**

Il peut s'agir d'une âme partie en croisade, prêcher la bonne parole, qui a tué ou a été sacrifiée au nom de Dieu. Peu importe les religions, elle a été amenée à éprouver ses croyances d'une manière très dogmatique. Elle n'était pas dans la lumière de l'Amour, mais captive de l'enfer de ses croyances. Peut-être a-t-elle tué, réagi ou commis des actes répréhensibles. À la fin de sa vie, elle a réalisé qu'elle en avait gros sur la conscience. Actuellement beaucoup de personnes sont des descendants de ceux qui sont partis en croisade, en bataille et nous connaissons tous les dégâts engendrés par les religions. Les personnes qui ont choisi cette bille peuvent se sentir en réaction avec tout ce qui est dogmatique. Dans cette vie-là, elles vont abhorrer les curetons, le pape, Jésus, Marie. Elles refuseront de mettre le pied dans une église, une mosquée, une synagogue. Elles sont comme désabusées et devront transcender ce rejet total. Elles auront à voir les messages de Lumière au-delà des dogmes et des mémoires religieuses, car la Lumière est partout. Certains messages ont été délivrés et les messagers, eux, n'étaient ni dans les dogmes, ni dans la religion. Ainsi, nous détricotons ce que l'homme a construit et nous gardons exclusivement l'essence de ce qui a été donné.

### **24 – Briser les schémas familiaux**

Vous êtes le petit mouton noir de votre famille, celui qui est venu mettre des croutons dans la soupe. Vous êtes par exemple issu d'une famille de salariés ou d'ouvriers et malgré les injonctions de suivre les mêmes voies, vous brisez tout, vous vivez votre propre vie, une vie absolument différente. Vous vous extirpez de ce qui était attendu de vous implicitement ou explicitement. Que cela plaise ou non, vous fracassez l'ancien à coup de grosse machette. Vous êtes comme vous êtes. Vous ne faites pas dans la dentelle car, de toute manière, vous ne pourrez pas supporter ne pas réaliser ce que vous êtes venu faire. Vous vous incarnez avec l'énergie de l'archange Michel qui vient trancher avec son épée et mettre de la lumière.

### **25 – Préventions aux lieux de guerre**

Cela concerne les individus qui sont partis faire la guerre pour la gloire de la nation, de la patrie, pour être un héros, Rome, les empires... Au retour, ils réalisent qu'ils ont tout perdu et prennent conscience de l'absurdité des conflits et l'importance de prévenir. Dans une guerre, personne ne gagne jamais, tout le monde est perdant.

Cette bille vous conduit sur le chemin de la confrontation. Si vous l'avez choisie, vous êtes une personne qui va toujours faire attention à ne pas entrer dans l'affrontement. Vous aurez à cœur de prévenir les germes de la guerre car vous-même avez été enrôlé dans cette ardeur d'aller défendre. Vous allez immédiatement percevoir la graine qui, en d'autres temps, vous avait vous-même ensorcelé, envoûté. Vous serez dans la prévention, car persuadé que les conflits n'emènent jamais personne sur le bon chemin. Vous viendrez adoucir les différends : « *arrêtez de vous parler comme cela, arrêtez de vous manquer de respect !* ». Vous essaieriez de pacifier les relations et en démontrerez l'absurdité. Aujourd'hui, cela peut être un lanceur d'alerte qui s'oppose à cette situation et qui nous dit : « *regardez ! On nous envoie en guerre et nous ne voulons pas de cela !* ». Dieu sait si nous avons besoin de ce type personnes en ce moment.

## **26 – La parentalité**

Ce thème concerne des personnes qui, même si elles ont eu des enfants, n'ont pas été dans un rôle conscient de parentalité et d'accompagnement. Encore aujourd'hui, les deux parents ne sont pas toujours parents. L'un d'eux est peut-être absent ou ne prend pas ce rôle à cœur. Dans cette vie, la parentalité aura une place prépondérante pour cette âme-là. Elle aura possiblement la sensation qu'elle doit bâtir un foyer et préserver ses enfants. Sa place de parent revêtira alors une très grande importance pour toute sa construction. D'autres auront à cœur d'aider les gens à devenir parent dans leur quotidien, d'être à l'écoute des parents ou occuperont une activité autour de la parentalité. Beaucoup aujourd'hui ont cette mission, car aider l'enfant à préserver ce qu'il est est de nos jours essentiel.

## **27 – L'accompagnement d'enfants**

Ces personnes ont sous-estimé l'impact que le fait d'accompagner un enfant dans ses vies d'enfant peut avoir sur sa croissance. Elles ont préalablement considéré les enfants comme des êtres inférieurs et étaient convaincues qu'elles ne pouvaient rien apprendre d'eux. Cela a été le cas pendant très longtemps. Nous gardons à peu près tous des mémoires de ce genre, un enfant qui par exemple, à 12 ans, pouvait travailler à la mine comme c'est hélas encore le cas en certaines régions du monde. Maintenant, l'âme désire être là pour accompagner l'enfant. Elle comprend que l'enfant est une âme qui revient et que certains aspects très importants sont à préserver. En tant que parents, nous devons réaliser ce travail d'accompagnement, parce qu'il va favoriser notre propre croissance. Si nous grandissons en tant qu'accompagnateur d'enfants, cela contribue largement à l'épanouissement général. C'est même un double épanouissement. Le fait d'avoir sélectionné cette bille ne signifie pas nécessairement qu'il s'agit de vos propres enfants, mais cela peut concerner un travail au contact d'enfants, sentir que vous avez un lien spécial avec eux, que cette question vous touche tout particulièrement, que vous pouvez vous mettre à leur place. Il est possible aussi que vous ressentiez une affinité spéciale avec les enfants qui ont faim, les enfants malades... C'est important pour vous et cela fait partie de ce que vous êtes venu réaliser et transcender dans cette vie.

## **28 – Transmettre, partager et diffuser**

Cette personne aura pour vocation, de transmettre, de partager, de diffuser et ce dans toutes les strates. Si vous avez choisi cette bille, vous êtes venus pour être le prolongement de tous ces enseignements. Vous avez par exemple pris un week-end entier pour rénover un meuble en bois que vous avez repeint et cela pourrait s'arrêter là. Mais vous, vous avez envie de montrer à vos amis comment vous vous y êtes pris, la peinture utilisée, les étapes de la réalisation..., car ce qui vous motive avant tout, c'est de transmettre. Si vous regardez un reportage, le jour d'après, vous allez expliquer magistralement son contenu à votre entourage. Vous avez cette facilité et cette envie en vous de diffuser et de partager ce que vous avez vous-même appris. C'est important, car cela permet aux informations de se propager. Vous explorez aussi ce que cela produit de partager, car de cette manière, nous nous relions à l'autre, nous donnons de nous-mêmes, notre énergie et notre temps, nous nous faisons grandir et nous enrichissons mutuellement. Voilà ce que vous êtes venus faire. C'est très beau et très précieux actuellement.

### **29 – Soutenir, épauler et écouter**

Les billes que nous avons ne correspondent pas forcément à des souffrances à transcender, mais à des cadeaux que nous venons délivrer. Cela peut se produire discrètement, dans l'ombre. Il s'agira par exemple d'une femme à côté d'un grand homme. Ces personnes occupent une place très importante, car leur soutien va permettre au leader d'être ce qu'il est. Sans elles, les leaders et les gens solaires n'existent pas. Si vous faites partie de ces individus-là, vous serez la première personne à encourager, à soutenir les autres dans leurs idées, leurs projets. Parfois, vous soutiendrez le projet encore davantage que la personne est en mesure de le faire elle-même, parce que vous êtes celui ou celle qui élève, qui supporte. Vous vous moquez d'être en avant. Vous êtes là pour accompagner, épauler, écouter. Vous pouvez être aussi le psychologue caché, c'est toujours vers vous que l'on vient pour tout raconter. Les gens se confient à vous, car ils connaissent votre oreille attentive. Vous êtes là et vous entendez vraiment ce qu'ils expriment. Vous n'aurez pas forcément besoin de répondre, mais votre simple présence et votre écoute suffisent. Vous avez cette neutralité bienveillante. Votre présence est très confortable. C'est un véritable cadeau que vous venez offrir au monde.

### **30 – Transcender une solitude ou une mémoire de solitude**

C'est une âme qui a pu justement se sentir très isolée. Elle s'est possiblement retrouvée en prison, perdue ou bannie de son propre village. Elle a dû rejoindre la montagne et a dû tout faire pour survivre. Cette solitude l'a rendue misérable. Elle n'a pas transcendé ces mémoires et ce sera son but dans cette vie-là. Cela signifie que vous pouvez avoir peur de vous retrouver seul. Vous n'oserez pas quitter votre partenaire ou votre travail pour cette même raison. Vous resterez avec votre bande d'amis, même si vous ne vous épanouissez pas en leur présence, parce que vous craignez la solitude. « *Je dois accepter de pouvoir me retrouver seul avec moi-même. En réalité je ne suis jamais seul, je suis avec moi-même* ». Cela sera un élément récurrent que vous sentirez dans votre vie et que vous devrez dépasser afin de vous trouver vous-même et vous sentir bien avec la solitude. L'attitude contraire dénote un manque d'Amour.

### **31 – Relations avec le sexe opposé**

Cela va concerner tout un passif de relations très tendues avec le sexe opposé, une fille avec son père, une femme avec son mari, un jeune avec sa maîtresse, un homme avec sa mère, avec une sœur, une tante, une histoire où il y a eu des frictions relationnelles. Cela peut être un homme qui considère les femmes inférieures, une femme aussi qui place les hommes en dessous d'elle. Que nous soyons un homme ou une femme, ces aspects demandent à être pacifiés. Nous devons voir la complémentarité dans le sexe opposé et lâcher toute forme de supériorité ou d'infériorité. C'est le travail de toute une vie et parfois de plusieurs. Cela signifie qu'en tant que femme, nous pouvons être totalement aux prises avec un courant féministe. Ce n'est pas toujours un bon chemin, car cette attitude contribue parfois à tendre encore davantage la relation et à justement appuyer sur cette dissonance. Le but est de transcender cette limitation et de voir la beauté de l'homme. De la même manière, le but pour un homme sera de reconnaître la beauté de la femme, au-delà de tous les paramètres établis et de tout

l'historique qui les a divisés pendant longtemps. Quoique très difficile, il nous est essentiel de comprendre que pacifier les relations entre les hommes et les femmes est indispensable à l'évolution humaine.

### **32 – S'accorder du repos**

Vous avez peut-être eu une dernière vie ou plusieurs vies précédentes où vous avez beaucoup donné et expérimenté, votre vie a été mouvementée et dans cette existence-là, vous avez le droit de vous accorder du repos. Cela n'est pas nécessairement facile pour chacun. Peut-être tout est-il là pour que vous puissiez profiter de ce que vous avez. Réussirez-vous à vous autoriser le repos ? Dans l'ancienne génération en particulier, cette croyance que si tu ne fais rien, tu n'es rien et que tu ne sers à rien, persiste. C'est pourtant faux. Certains sont venus ici pour cela et ils ont le droit de s'épanouir sans pour autant avoir une énorme activité. Il se peut que vous disposiez des conditions favorables pour cela, une somme d'argent qui viendra très vite à vous ou un héritage par exemple. Vous devez admettre que prendre du repos est possible et que vous pouvez passer cette vie sans courir à droite et à gauche, dans le repos de l'âme. Cela n'est pas facile à faire pour tout le monde. Cela peut même paraître très compliqué, surtout si vous ne voyez que des personnes affairées autour de vous. Si vous ressentez que vous n'avez pas envie de courir, c'est que peut-être, vous avez besoin de vous accorder du repos et de prendre la mesure de ce que cela signifie réellement.

### **33 – Créer et concrétiser les choses**

Vous êtes venu ici pour vivre de façon très concrète. Peut-être êtes-vous comme cela depuis l'enfance. Pour vous, il faut que cela aille vite. Une idée doit impérativement être concrétisée. Par exemple, vous avez dit que vous feriez un cake à la carotte demain et vous allez le faire. Vous fonctionnez ainsi, quelle que soit la taille des projets. Vous êtes dans une énergie de création et vous venez ici pour laisser des traces tangibles. Vous êtes là pour inventer, créer, faire aboutir des projets. Cette existence est pour vous un grand terrain d'apprentissage dans lequel vous pourrez manifester votre pouvoir de création, à partir de la manne, de cette Lumière en vous. *« Je capte les idées du monde subtil et je crée à travers moi »*. C'est important pour vous. Vous êtes venus dans ce but.

### **34 – Tout ce qui est lié au règne animal**

Dans d'autres vies, vous avez vous-même abattu ou fait du mal à des animaux, organisé des chasses, élevé des animaux pour leur peau et dans cette incarnation, tout ce qui concerne la cause animale vous touche profondément. Vous œuvrez pour leur protection afin qu'ils soient respectés, entendus et vus comme des êtres sensibles et à part entière. Vous aurez peut-être envie de réaliser un travail en lien avec les animaux, la communication animale, l'élevage canin, tout ce qui a trait au bien-être animal. Vous aurez peut-être vous-même des animaux ou l'envie d'ouvrir un refuge. Même si votre métier n'a pas de rapport avec cette thématique, vous avez toujours eu ce penchant naturel envers ce règne. Voyez à nouveau combien les 2 faces sont actives. *« J'ai peut-être été de ceux qui n'ont pas respecté les animaux, et aujourd'hui, je suis de ceux qui montrent, qui préviennent »*.

### **35 – Harmonie avec les formes et les architectures**

Ces personnes ont une affinité spéciale avec tout ce qui touche la représentation dans l'espace et la forme. Cela pourra être un artiste qui va sortir un objet du rien, celui qui est attiré par toutes les formes d'architecture, l'historien qui sera davantage dans la conceptualisation des idées ou celui qui est passionné par la géométrie sacrée. Il peut être créateur de décors, sculpteur... Cela peut se traduire de différentes manières. Dans tous les cas, il vient dans l'expérience formelle de la matière pour voir la Lumière à travers la forme.

### **36 – Arts et artisanats**

Cette personne va se réaliser dans son art. Il est probable que dans une vie précédente, elle n'ait pas pu créer ce qu'elle désirait. Elle se sentait artiste, mais elle n'a jamais pu s'adonner à sa passion car elle a dû, par exemple, reprendre l'entreprise de son père, ou bien encore, elle avait l'âme d'un poète mais il lui a été impossible de concrétiser son rêve à cause de son rôle de mère auprès de ses enfants. Ce sont des cas où l'artiste dans l'âme n'a pas pu s'épanouir. Par conséquent, ce sera important que dans cette vie, elle donne la parole à l'artiste en elle et qu'elle assume pleinement cet aspect. Cela peut aussi concerner toute forme d'artisanat. En effet, l'art se manifeste lorsque que nous créons à partir de ce que nous sommes vraiment intérieurement. Nous pouvons être artiste culinaire, musical, dans la peinture, dans la danse, la forge, la confection de meubles...

### **37 – La prière**

Dans d'autres vies, la personne a peut-être utilisé la prière comme une forme d'incantation mécanique ou bien elle a été martelée par l'extérieur avec la prière et une réconciliation sera alors nécessaire. Elle peut transcender ces blocages à travers la prière ou bien encore avoir envie de créer ses propres prières. Elle est dans l'harmonisation de ce qui lui parvient de là-haut. La prière est être en communion avec la Lumière qui nous anime. Nous avons tendance à la placer là-haut, dans les cieux, mais il s'agit simplement de notre dimension supérieure. *« Je me relie dans ma dimension supérieure, car ma dimension ultime est la Lumière, Dieu. Je me relis en image avec les cieux, mais c'est à ma dimension supérieure que je me relie »*. Ceux qui ont choisi cette bille devront accéder à cette reliance intérieure, à travers la prière. Peut-être ne l'appellerez-vous pas « prière » d'ailleurs. Il est possible que vous écriviez des poèmes qui vont permettre aux autres de se relier et de créer un chemin, une voie de Lumière.

### **38 – Foyer et famille**

Le foyer est comme la Lumière, c'est le feu. Le foyer est là où vous êtes, avec les personnes qui le composent. Ce sont possiblement vos enfants, votre conjoint ou vos animaux de compagnie. Peut-être avez-vous envie de connaître la chaleur d'un foyer. Vous voulez le créer dans votre vie ou vous l'avez connu enfant et vous souhaitez le rendre vivant à nouveau. Vous avez besoin de la chaleur de ce foyer car elle va vous alimenter. Elle vous apporte une profondeur différente et vous accompagne dans votre vie, elle vient allumer votre propre foyer intérieur. Vous serez sans doute sensible à toutes les questions qui touchent à la famille, à l'alliance entre les personnes. Avoir un chez soi, être touché par le fait de vivre dans son pays, son odeur particulière, cette chaleur qui nous rappelle à nous-mêmes.

### **39 – Nourriture et alimentation**

Vous avez peut-être été dans des ordres religieux et vous avez fait le vœu de jeûner ou bien vous avez été privé de nourriture. Vous revenez dans cette vie avec cet aspect que vous aurez à transcender. Ainsi, vous pourrez rencontrer des problématiques avec l'alimentation. Plus jeune, vous avez peut-être traversé des phases d'anorexie, de boulimie, d'allergies, de peurs ou de craintes diverses liées à la nourriture. Vous pouvez avoir l'élan d'apporter aux gens un nouveau regard sur l'alimentation. Vous êtes peut-être passionné par ce domaine et vous voulez transmettre comment la Lumière, à travers la nourriture, vient nous apporter ce dont nous avons besoin. Pour vous, elle constitue ce lien entre la Lumière et nous-mêmes. En réalité, c'est la manne universelle et subtile que nous ingurgitons à travers la nourriture. Il s'agit pour vous soit de transcender ce lien, soit vous l'avez déjà sublimé et cette thématique est devenue comme une danse. Vous êtes proche des aliments, vous savez ce que vous mangez, vous respectez les aliments et ce lien dépasse largement le simple fait de manger. À l'inverse, vous pouvez éprouver de réelles difficultés avec la nourriture et vous devrez approfondir cette question afin de pouvoir pacifier votre relation avec l'alimentation. Enfin, cela peut aussi concerner le sujet de la faim et vous aurez un intérêt particulier envers tout ce qui a trait à la sous- alimentation.

### **40 – Le bien-être physique**

Vous avez pu expérimenter des vies où vous n'aviez pas toutes vos capacités physiques ou vous étiez très sédentaire. Vous étiez tellement sans activité physique que vous avez constaté que votre corps manquait cruellement de vitalité. Ainsi, dans cette incarnation, vous avez un lien avec tout ce qui concerne la vitalité et le corps physique. Peut-être avez-vous été un mystique et vous avez négligé votre corps physique. De nombreuses pratiques et courants, spiritualisés à l'extrême ont en effet oublié le corps de chair. Or, notre corps physique fait partie de l'expérience et nous ne devons pas le négliger. Par conséquent, ce sujet vous tient à cœur. Vous voulez apporter du bien-être soit dans la vie des gens, soit à votre propre corps. Dans cette vie, vous allez explorer l'activité physique pour relier le corps à l'Esprit.

### **41 – Le chant et la danse**

Cela ne signifie pas forcément que vous allez vous adonner au chant ou à la danse. Néanmoins, vous avez une oreille particulière et la musique a un impact certain sur vous. Soit vous voulez chanter, vous sentez que cette voix veut sortir de vous, soit vous adorez entendre le chant, car cela résonne énormément en vous. C'est le mode de transmission que vous préférez et qui est le plus efficace. Vous allez ressentir les paroles vibrer à l'intérieur ou vous aurez envie de faire du chant, sans pour autant avoir une voix exceptionnelle. Il pourra aussi s'agir d'utiliser son organe comme un instrument divin. En effet, lorsque nous chantons, nous communiquons avec l'Esprit, nous nous unissons avec le divin. C'est la base du chant : unir la voix à la voie. Il en est de même pour la danse. En nous, nous avons le sens du rythme. Dans la danse, nous percevons une communion. Nous sommes dans cette essence, dans ce savoir du corps qui entre en résonance avec la musique. C'est l'expression de soi. Ceux qui ont choisi cette bille vont souvent appréhender leurs expériences à travers le corps. Lorsqu'ils vont par exemple se rendre dans un nouveau pays et entendre sa musique, ils la ressentiront organiquement, dans une danse intérieure.

#### **42 – Don de soi envers autrui**

Vous venez donner de vous-même, non pas pour vous mettre en avant, mais dans l'abnégation. C'est votre apprentissage. Peut-être dans une autre vie, étiez-vous un riche propriétaire et vous trouviez normal que des sujets soient à votre service. Dans cette incarnation, vous souhaitez être dans le don de vous-même. *« Je vais faire un enfant, cela va avoir un impact sur mon propre corps et dépasse ma petite personne. Je vais au-delà de ma personne. Je vais être confronté une fois ou de manière amoindrie, plusieurs fois, à des situations où je vais devoir éprouver de faire le don de moi-même, sans rien attendre de l'autre »*. Ce n'est pas forcément confortable, mais c'est magnifique.

#### **43 – Jeux, amusement, jouer**

On vient aussi parfois pour apprendre à s'amuser après des incarnations où nous nous sommes peut-être trop pris au sérieux et où tout était trop difficile et ou dramatique. Cette bille vous invite à regarder la vie comme un jeu, à voir les choses d'une autre manière, à pouvoir apprécier la vie, à comprendre avec plus de légèreté et être attiré par le fait de s'amuser, de jouer. Ce sont des personnes dont on va dire : *« quel grand gamin ! »*, parce que l'enfant intérieur est très présent. La bille exacerbe l'émergence de cet enfant intérieur parce que cette personne est justement venue pour jouer. Elle va peut-être même dédier sa vie au jeu. Un individu pourra par exemple être passionné par les carrousels et tout ce qui est du domaine de la fête. Il pourra ainsi restaurer d'anciens vrais trains d'enfants ou des chevaux de bois. *« Je viens ici pour m'amuser et comme je m'amuse, je crée de l'amusement, je suis dans cet émerveillement et je crée de l'émerveillement »*.

#### **44 – L'eau, mémoires reliées à l'eau**

Il peut s'agir ici d'une réconciliation à faire avec l'eau. Autrefois, nous avons eu un contact direct avec l'eau, on travaillait comme pêcheur et nous avons associé l'eau à une espèce de labeur, quelque chose de désagréable. Dans cette vie, nous allons nous ré-harmoniser avec cet élément. Nous avons envie d'habiter près de l'eau, de nous y immerger régulièrement, de mettre une fontaine dans notre jardin. Pour nous, cet élément est important. Nous venons réactiver les mémoires de l'eau, nous y relier et apprendre à travers notre propre prisme et ce que nous serons en mesure de voir. *« Quel est le vecteur de l'eau pour moi ? Comment puis-je m'en servir ? Comment me parle-t-il ? »*. Nous pouvons être attirés dans une entreprise pour désaliniser l'eau, être passionné par toutes les manières de récupérer l'eau ou simplement investi dans le nettoyage des eaux. Nous pouvons être celui qui cherche les sources. Dans tous les cas, nous avons un contact particulier avec l'eau. Les manifestations peuvent être très diverses. Cette bille peut aussi nous demander de venir réguler un passif avec l'eau, une noyade par exemple et cela peut être un peu difficile.

#### **45 – Terre, agriculture, végétaux**

Nous ressentons un rappel à la terre, au mouvement des cycles et des saisons. Peut-être avons-nous été dans des travaux plus intellectuels, du management, de l'organisation et nous voulons avoir un lien à la nature et nous l'approprier dans la matière. Nous allons rétablir une

connexion avec la terre, nous entourer ou faire pousser des végétaux. Cela ne concerne pas forcément toute notre vie, mais il est important que nous fassions cet effort de revenir à la graine, de la voir croître. Nous aurons cet attrait pour nous harmoniser avec la terre et son rythme, la terre en tant que matrice mère, la terre comme ventre de la mère où la semence va se développer. C'est toute la matrice féminine que nous venons connecter et amplifier.

#### **46 – Voyages**

Vous arrivez ici pour enfilez votre chapeau d'explorateur et de voyageur, car nous ne venons pas forcément d'époques où c'était envisageable. Cette possibilité d'aller d'un pays à un autre est finalement assez récente. Vous souhaitez faire des expériences dans le grand plateau de jeu d'autres paysages. Ainsi, vous allez prendre la carte et explorer. Cela va vous tenir à cœur. Peut-être êtes-vous, depuis votre plus tendre enfance, passionné par les explorateurs ou vous sentez-vous, personnellement, l'âme d'un explorateur. Cela peut aussi concerner une personne qui rêve d'une vie nomade où elle aura la liberté de voyager. Elle pourra organiser sa vie en réservant des moments pour partir à l'aventure. Cette envie de voyager est toujours en reflet, l'élan d'aller voir en soi-même. Partout où nous allons, nous apprenons sur nous.

#### **47 – Le pèlerinage**

Il y a une forme de pèlerinage, cela ne veut pas dire que vous mettez la toge de frère Tuck et que vous allez parcourir tous les chemins de croix. Néanmoins, vous ressentirez dans votre vie, le besoin de partir. Ce sera comme un pèlerinage pour vous, vous sentirez un appel, vous ferez table rase et prendrez une autre voie. Cela peut revêtir de multiples formes : « *je prends mon sac à dos et je pars sur les routes de la Turquie ou sur le chemin de Saint-Jacques de Compostelle. Je suis attiré, seul avec moi-même, vers un chemin. Ou bien, je convie les autres à regarder le pèlerinage d'une autre manière, à percevoir la profondeur de l'expérience* ». Il s'agit soit de votre propre expérience, soit de celle d'autrui, voire même les deux. Le pèlerinage peut également être le processus de votre existence. Dans ce cas, votre vie entière reflète le chemin d'un grand pèlerinage. Je pense à ces êtres qui sont nés et ne supportaient pas ces histoires de religion. Ils ont complètement rejeté ces aspects de leur vie puis, après s'être construit, avoir grandi, ils ont soudainement senti un appel, une Lumière, une force supérieure, au-delà de ce qu'ils avaient appris et ils ont décidé de partir en pèlerinage. Cela n'est pas forcément rattaché à une religion. J'ai connu beaucoup de personnes qui ont subitement quitté leur travail et sont parties faire un pèlerinage. Il s'agit simplement de s'octroyer un moment où l'on va marcher avec soi-même. Personne ne revient le même après un pèlerinage, parce que dans cette marche avec soi-même, nous allons être confrontés à nous-mêmes, nous allons nous accorder avec nous-mêmes. Voilà ce qu'est réellement un pèlerinage : un chemin de retour à soi.

#### **48 – Fouilles et découvertes**

Cette bête ne correspond pas forcément à un aspect à transcender. Vous venez plutôt avec cette envie de découvrir, sans pourtant nécessairement devenir archéologue. Vous êtes de ceux qui sont dans la recherche. Vous avez toujours besoin de remonter les choses à leur origine afin d'avoir une vision plus complète. « *Je veux savoir pourquoi cette ville porte ce nom* ». Vous passez par exemple devant une maison en ruine et vous avez envie de savoir à

qui elle appartenait. Vous avez cet instinct permanent de vouloir approfondir. Vous êtes naturellement constitué de cette manière. La présence de ce type de personnes est essentielle si nous avons à cœur de vérifier les informations qui nous sont transmises. J'aime moi-même encourager les gens à remonter le fil. Vous êtes donc de ces personnes qui investiguent et qui permettent de revenir à l'origine. Cela peut prendre toutes formes, policières, historiques, les arbres généalogiques... « *Je ne me contente pas de ce que je vois, je veux aller au fond des choses, au fond de toutes choses* ». C'est un cadeau que vous offrez au monde. Ceux qui réalisent des fouilles mettent en lumière ce qui a été oublié dans la conscience collective.

#### **49 – Construction**

Si vous avez sélectionné ce paramètre, vous êtes venu avec l'idée de construire du neuf, de bâtir. Vous vous sentez investi et vous avez le sentiment de devoir construire. Ce n'est pas forcément quelque chose de matériel ou de formel, cela peut aussi être un mouvement. Cette âme-là, dans son énergie, vient expérimenter une forme de construction. « *Ce que je suis peut servir à construire et ce que je vais construire va rester, parce que nous les âmes, nous bâtissons le monde et par cette expérience, au travers de cette construction, je comprends cette Vérité* ». Si nous avons tous conscience de cela, le monde n'en serait pas là aujourd'hui. Mais nous sommes nombreux à réaliser ce travail actuellement. Le processus d'apprentissage est en cours.

#### **50 – Détachement global**

Cette bille concerne les âmes qui ont été emberlificotées dans toutes les histoires que les personnages se racontent. Celui qui a mis cela dans sa coupe va devoir, tout au long de sa vie, apprendre à se détacher de ce qu'il ne peut pas contrôler et s'élever. Se détacher dans la forme, dans la pensée, dans l'émotion. Évidemment, il s'agit d'une tâche que chacun d'entre nous a à accomplir, mais pour ces âmes, elle sera importante tout au long de leur existence. Le détachement pourra transcender énormément de facettes. C'est finalement une bille qui représente plusieurs billes. Ce travail de détachement sera remis sur leur parcours régulièrement et, de fil en aiguille l'âme s'élèvera vers les sommets de son être en laissant derrière elles, les histoires de sa personnalité.

\*\*\*

Voilà les amis. Je vous ai donné 50 pistes, représentant chacune une bille que vous avez mise dans votre bocal. J'espère que vous avez maintenant un aperçu éclairé de ce que vous avez pu choisir de pacifier et de transcender dans cette vie ou aussi, simplement de donner et d'apporter. En effet, nous n'avons pas uniquement des défis à relever. Certaines sont des cadeaux. Si votre choix s'est uniquement porté sur des billes d'aspects à transcender, cela ne veut pas dire que vous êtes moins valeureux qu'une personne qui aurait sélectionné uniquement des billes cadeaux. Nous sommes tous différents et vous l'aurez compris aussi, tous complémentaires également. La grande Intelligence Divine a une telle dextérité, une telle logique suprême qu'absolument tous les choix s'emboîtent parfaitement dans le grand apprentissage de l'humanité.

*Issu d'un atelier conférence d'août 2023*

*Lumineuse*

*Retranscription réalisée par Sylvie Retailleau avec des modifications apportées par Lucile.*